

STADTTEILKONFERENZ

Fröndenberg – West

Dr. Andreas Hennemann

In der Liethe 8
58730 Fröndenberg - Dellwig
Fon: 0170 - 8373299

Mail:
andreas.hennemann@hennemann.biz

Dipl. Ing. Frank Lütkefent
Bahnhofsallee 1
58730 Fröndenberg - Langschede
Fon: 02378 – 910032

Protokoll 20.Oktober 2022

(Ort : Neue Mitte Ardey UKBS Raum)

Beginn: 19.00 Uhr

Ende: 21.00 Uhr

1. Begrüßung und Vorstellung der Teilnehmer
2. Verlesung des Protokolls der letzten Sitzung
3. Terminabstimmung 2023
4. Stand unserer Vereinsgründung
5. Dorfgemeinschaftshaus Altendorf
6. Dorfgemeinschaftshaus Strickherdicke
7. SalzschiFFfahrt auf der Ruhr
8. Dorfgemeinschaft und MGv Frömern
9. Wünsche und Anregungen
Planung neuer Termin 2023

Top 1 : Die ca. 35 Konferenzteilnehmer wurden von dem Moderator der STK, Dr. Andreas Hennemann, begrüßt.
Die anwesenden Konferenzteilnehmer stellen sich kurz vor.

Top 2 : Klaus Böning verliest das Protokoll der letzten STK vom 17.März 2022

Top 3 : Frauke Hennemann nimmt die Vereinstermine für 2022/23 auf.
Hinweis Blutspendetermin 02.12.22 Frömern Gemeindehaus und
am 15.12.2022 ebenfalls ab 16.30 Uhr in der MZH Dellwig

Top 4 : Dr. Hennemann berichtet von der positiven Resonanz auf die Vereinsgründung der Stadtteilkonferenz. Bis dato sind 55 Einzelmitglieder und Vereine der STK beigetreten.

Top 5 : Dr. Hennemann stellt das Konzept zur Erstellung eines Dorfgemeinschaftshauses in Altendorf vor. Der Wunsch nach einem Haus für alle Generationen wurde im Januar 2020 auf der STK in Langschede erstmalig öffentlich geäußert. Der neue Vorstand der Altendorfer Dorfgemeinschaft, vertreten durch seinen 1. Vorsitzenden Thomas Kuttig, stellte die Planungen des neuen Vereins und die zukünftige Nutzung mit dem einhergehenden Finanzbedarf vor.

Ursula Lindstedt berichtet in dem Zusammenhang von den Erfahrungen aus der Dorfgemeinschaft Ardey und den Möglichkeiten einer Kapitalbeschaffung. Dazu gehören Bücher- und Trödelmärkte ebenso wie die Durchführung von Dorffesten.

Top 6 : Die Dorfgemeinschaft Strickherdicke hat sich mit den Protagonisten Markus Kukuk, Dirk Gebser und Kai Schiereck, auf den Weg gemacht einen Verein zu gründen und einen Dorfgemeinschaftsraum in Strickherdicke zu bewirtschaften. Im ehemaligen Feuerwehrgerätehaus soll dazu ein Raum hergerichtet werden. Erste positive Gespräche mit der Stadtverwaltung haben schon stattgefunden. Markus Kukuk präsentiert den Anwesenden Eindrücke von den vergangenen Dorf- und Straßenfesten in Strickherdicke und verweist auf die große Resonanz der Dorfbevölkerung. Der Verein hat auch eine Webseite : <https://www.wir-in-strickherdicke.de/>

Top 7 : Dr. Hennemann stellt die Historie der Salzschiffahrt auf der Ruhr vor. Auf Anregung von Ulla Lindstedt berichtet er von Handel und Transport auf der Ruhr und dem Hafen Langschede im auslaufenden 18.Jahrhundert. Die STK wird einen Antrag an die Stadt stellen, um in Langschede an geeigneter Stelle eine Infotafel dazu aufzustellen.

Top 8 : Die Dorfgemeinschaft Frömern, vertreten durch den Vorsitzenden des MGV Dieter Senker, möchte sich am Projekt STK beteiligen. Die Interessenlagen der Vereine im Westen decken sich mit denen im OT Frömern. Dieser Wunsch wurde von den Anwesenden begrüßt und unterstützt. Eine überparteiliche Vernetzung dient dem Gemeinwohl.

Top 9 : Das Projekt „Westen a la carte“ wird zurückgestellt.

Die Vorsitzende des Fördervereins Dorfgemeinschaft Ardey, Sibylle Fleitmann, stellt die Notwendigkeit einer Ehrenamtskarte für Fröndenberg vor. Der Wunsch, diesen Antrag durch die STK auf eine breite Basis zu stellen und in der Stadt voranzutreiben, fand noch kein einhelliges Meinungsbild. Die STK wird dazu weitere Informationen einholen und ggfs. in der nächsten STK berichten.

Die OHP von Langschede, D. Fischer – Lehnemann, konnte mit ihrer Suche nach einer Aufstellungsmöglichkeit für einen Bücherschrank einen Erfolg verbuchen. Die Bäckerei Grobe hat ihr eine Fläche in der Filiale zur Verfügung gestellt. Frau Fischer – Lehnemann wird den Schrank aus eigenen Mitteln aufstellen und dessen Inhalt betreuen.

Nach dem politischen Beschluss und der Zustimmung von Straßen NRW wird dem Antrag der STK stattgegeben und an der Hauptstraße in Dellwig Haltebuchten mit Parkverbotszonen eingeführt.

Alle weiteren Informationen u.a.auch über den Hafen in Langschede, auf der Seite <https://wirbewegendenwesten.de/>

Die nächste STK findet am 23.März im Haus des MGV Frömern statt.

Protokollführer Klaus Böning